

Absender:

**Scherf, Gunnar / AfD-Fraktion im Rat  
der Stadt**

**18-08269**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Schnelles Internet für Ölper**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

15.05.2018

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

Status

01.06.2018

Ö

**Sachverhalt:**

Das Studentenwohnheim in Ölper bekommt beauftragt durch die Verwaltung einen Glasfaseranschluss an einen Standort der TU-Braunschweig.  
Dieser Anschluss kann von Gewerbetreibenden und privaten Haushalten nach individueller Prüfung zur Anbindung an das Internet genutzt werden, die Kosten liegen allerdings um ein Vielfaches höher als bei normalen Anschlüssen (Vorlage - 18-06866-01 und Artikel in der BSZ <https://www.braunschweiger-zeitung.de/braunschweig/article213901415/Schnelles-Internet-fuer-Oelpner.html>)

Warum wurde keine Lösung beauftragt, bei der auch Gewerbe und private Haushalte zu angemessenen Preisen von der Glasfaserleitung profitieren können?

Welche Möglichkeiten gibt es noch, gestaltend so einzugreifen, dass Gewerbe und private Haushalte die Glasfaserleitung zu angemessenen Preisen nutzen können?

**Anlagen:** keine